

Durant le cours d'anglais du 5 octobre, des élèves de 1G1 du lycée Carnot ont eu la chance d'assister à une démonstration de didgeridoo lors du cours de Mme Faure. Dans l'axe Identités et échanges, les élèves travaillent sur l'Australie, et une séquence sur cet instrument pour le moins surprenant était au programme...

Laurent qui travaille au lycée Carnot a une passion : la musique. Il joue de plusieurs instruments: de l'harmonica, de la guimbarde, de la guitare et enfin du didgeridoo. Parmi tous ces instruments son préféré reste le didgeridoo.

Le didgeridoo est un instrument peu connu, c'est l'un des plus anciens au monde, il fait entre un et deux mètres de long et son diamètre peut affecter le son qu'il produit. Il est fait à partir de bois mais il est possible d'en trouver en verre ou encore en bambou, le matériaux préféré de Laurent est le bois.

Nous avons pu lui poser plusieurs questions :

- Comment avez-vous découvert le didgeridoo ?

« Je l'ai entendu en écoutant un groupe australien appelé «Jamiroquai» puis dans une foire »

- Apprenez-vous seul ?

« j'ai appris avec des amis mais aussi tout seul »

- Est-ce que vous jouez avec des partitions ?

« Non je n'utilise pas de partitions »

- Combien de temps faut-il pour bien en jouer ?

« Ça dépend des paliers, par exemple j'ai pris 5 minutes pour faire des vibrations »

« Si vous voulez essayer le didgeridoo chez vous, c'est possible », nous dit Laurent, « il vous faudra prendre un bambou ou un long tube en carton (plus d'un mètre de préférence et un minimum étroit) et commencer à souffler dedans, tout en essayant de faire des vibrations. »

*Nathan Giroudon*